

## Otros tres años para contrarrestar la inflación, pide el gobierno de Viola

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 8 de abril.— El tema de los salarios parece estar ganando los primeros planos según se desprende de tres pronunciamientos surgidos aquí en momentos en que se teme un fuerte rebrote inflacionario, tras la devaluación monetaria de un 30 por ciento dispuesta por gobierno a comienzos de este mes.

El presidente general Roberto Viola, dijo será el gobierno hará un estudio para corregir distorsiones en el sistema salarial, mientras que el ministro de Economía Lorenzo Sigaut denegó la posibilidad de un aumento salarial masivo mientras dirigentes sindicales reclamaban un incremento de emergencia para todos los trabajadores del país.

El temor sobre aumentos en los precios motivó que el Ministerio de Comercio e Intereses Marítimos lanzara una advertencia sobre el "remarque" de los precios.

Tras la devaluación el gobierno dijo que tenía la esperanza de que los precios no fueran aumentados en forma desproporcionada.

Viola indicó que el tema salarial será objeto de "estudios profundos" para determinar los problemas que pudieran existir y solucionarlos. Sin embargo, en su conversación con los periodistas no dijo si se podría conceder algún aumento general a corto plazo.

Esto fue rechazado explícitamente por Sigaut al retomar ayer de Madrid, donde asistió a la reunión de gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Al ser consultado si habrá reajustes o aumentos masivos, el ministro dijo que "por ahora no sería conveniente".

Por otra parte, reconoció que una recuperación del valor real a los salarios del orden del 20 o el 30 por ciento puede ser "un horizonte superable al término de tres años pero no en los próximos meses".

A su vez, siete dirigentes sindicales plantearon al ministro de Trabajo, brigadier Julio Porcile, la necesidad de que "el gobierno debe disponer a la brevedad posible un aumento salarial de emergencia para todos los trabajadores del país".

El pedido fue efectuado durante una reunión en la que también se planteó el retorno a la normalidad sindical, criticando la legislación vigente.

Las actividades sindicales están prohibidas en Argentina.

No se informó si el ministro dió una respuesta concreta al periodo sobre aumentos de salarios, pero uno de los dirigentes, Jorge Luján, dijo que los problemas planteados "fueron bien tomados en cuenta por el señor ministro".

### MADRES DE PLAZA DE MAYO

Las Madres de Plaza de Mayo pidieron a la iglesia católica que incluya el problema de los miles de desaparecidos por razones políticas en el temario de la Asamblea Episcopal del mes próximo.

La petición está contenida en una carta al cardenal Francisco Primatesta, presidente de la Conferencia Episcopal, donde las madres expresan que siguen esperando de los ministros de la iglesia de Cristo su activa participación en la solución del problema de los desaparecidos.

"Cada una de nosotras —expresan— conlleva su tragedia personal, más o menos sindical, más o menos trágica, más o menos visualizada, pero todas con el mismo desenlace: la desaparición del ser querido".

"La mayor parte de nosotras —denuncian— hemos visto o tenemos referencias de cómo nuestros hijos fueron sacados vivos de sus hogares, de su lugar de trabajo o de la vía pública".